

## 24.-25. SEPTEMBER 2022: WOCHENENDKURS IN USTER UND VOLKETSWIL

An diesem Wochenende konnten wir nun endlich den Wochenendkurs nachholen, den wir im Juli leider ausfallen lassen mussten. Die Veranstaltung gab uns eine gute Gelegenheit, die Neuerungen, die wir uns in unserer Weiterbildung angeeignet haben, auszutesten und eins zu eins mit unseren Teams umzusetzen. Es war eine Freude zu sehen, wie gut die Hunde das aufgenommen und wie praktisch allen die überarbeitete Trailmethode an Entscheidungspunkten passte. Für die Hundeführerinnen war das Ganze mit einer Umstellung des Leinenhandlings verbunden, die zunächst noch ein wenig gewöhnungsbedürftig war ... zum Schluss konnten aber alle mit einem wirklich guten Gefühl nach Hause fahren.

Herzlichen Dank Euch allen, dass ihr Euch so bereitwillig auf das Neue eingelassen und alles so positiv umgesetzt habt. Es war ein spannendes und bei aller ernsthaften Arbeit wie immer sehr fröhliches Wochenende mit Euch. Wir freuen uns sehr auf das nächste Mal!



